

sing and Planning Association, la Compagnie des Tramways de Montréal et les Maires des Municipalités de l'île de Montréal, avec pouvoir de s'adjoindre toutes autres personnes.

Que l'offre de M. Lorenzo Prince, gérant de la rédaction au journal "La Presse", et secrétaire de l'Assemblée des Citoyens de donner gratuitement ses services pour réunir et faire choisir les délégués soit acceptée avec empressement."

8.—Contrat adjugé par le Bureau des Commissaires à la "Canadian Allis Chalmers, Ltd.", pour la fourniture d'une pompe.

Déposé aux archives.

RAPPORTS.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger à la "Elder Ebano Asphalt Co." le contrat pour la fourniture de l'asphalte.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. ROBINSON,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. WARD, appuyé par M. l'éch. MACDONALD, propose en

Amendement: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires avec prière de demander des soumissions de la manière ordinaire pour la fourniture d'asphalte.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Bastien, Turcot, Macdonald—4.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Larivière, Morin, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge, Houlé—21.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée sur la même division renversée des voix, et il est

Résolu: En conséquence.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un terrain de M. Alexandre Desmarreau.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$4,521.71 pour l'administration du Département des Finances.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$2,440.77, re enlèvement de la neiges des trottoirs vis-à-vis les propriétés de la Ville.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit additionnel de \$2,000, re réparations aux ponts, etc.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de renvoyer à la Commission de Législation le dossier concernant l'expropriation de la rue Sherbrooke.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Belgo-Canadian Realty Co." de construire des marquises.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

(M. l'éch. Martin, dissident quant aux item Nos 10 et 12, et M. l'éch. Ward, quant à l'item No 10.)

16.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. P. E. Roy, ès-qual., certain terrain sur le Chemin de la Côte-des-Neiges.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. DEGUIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(M. l'éch. Martin, dissident.)

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,135.87, re expropriation de la rue Saint-André.

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$6,000 pour la construction d'un égout dans la rue Boileau.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Builders' Exchange; the Housing and Planning Association; the Montreal Tramways Company; and the Mayors of the Municipalities of the Island of Montreal, with power to add to their number any other persons;

That the offer from Mr. Lorenzo Prince, Managing Editor of the newspaper "La Presse", and Secretary of the Meeting of Citizens, to give his services gratuitously for the convening and selection of delegates be earnestly accepted.

8.—Contract awarded by the Board of Commissioners to Canadian Allis Chalmers Ltd., for the supply of a pump.

Filed of record.

REPORTS.

9.—From Board of Commissioners, to award contract to the Elder Ebano Asphalt Co., for the supply of asphalt.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. ROBINSON,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. WARD, seconded by Ald. MACDONALD,

That said report be referred back to the Board of Commissioners with a request that they call for tenders in the usual way for the supply of asphalt.

Said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Bastien, Turcot, Macdonald—4.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Prud'homme, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Emard, Larivière, Morin, Séguin, Giroux, Stroud, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge, Houlé—21.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried on the same division reversed and it was

Resolved: Accordingly.

10.—From Board of Commissioners, to purchase a piece of land from Mr. Alexandre Desmarreau.

11.—From Board of Commissioners, to vote an additional sum of \$4,521.71 for the administration of the Finance Department.

12.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$2,440.77, re removal of snow from sidewalks facing City property.

13.—From Board of Commissioners to vote an additional sum of \$2,000, re repairs to bridges, etc.

14.—From Board of Commissioners, to refer to the Legislation Commission the record concerning the expropriation of Sherbrooke street.

15.—From Board of Commissioners, to allow the Belgo-Canadian Realty Co., to erect marquises.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

(Ald. Martin, dissenting as to item Nos. 10 and 12, and Ald. Ward, as to item No. 10.)

16.—From Board of Commissioners, to purchase from Mr. P. E. Roy, ès-qual., a certain "Crépé" piece of land on Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DEGUIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

(Ald. Martin, dissenting.)

17.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,135.87, re expropriation of St. André street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. POISSANT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$6,000 for the construction of a sewer in Boileau street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.